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RENCONTRE DU COMITÉ DE PARENTS

DATE : Mardi 29 octobre 2019
HEURE : 19 heures
LIEU : Local 3050, Centre administratif CSH, 341, rue Principale Nord, Amos

Présences :

M. Jean-François Drouin Launay/Trécesson
Mme Annie Gagnon Sacré-Cœur/St-Viateur
Mme Francesca Levasseur Ste-Thérèse
Mme Manon Morissette Christ-Roi
Mme Jacinthe Thériault NDF de Landrienne
M. Stéphane Saulter École secondaire d’Amos
À venir commissaire parent EHDAA

M. Yannick Roy, directeur général
Mme Johanne Godbout, secrétaire générale

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION ET MOT DE BIENVENUE

Quorum Pas quorum Heure de début : 19 h 1

2. ACCEPTATION DE L’ORDRE DU JOUR

Résolution CP-699-10-19
Il est résolu, sur proposition de madame Francesca Levasseur, d’adopter l’ordre du
jour tel que présenté.

ACCEPTÉE.

3. ACCEPTATION DU PROCÈS-VERBAL DU 10 JUIN 2019

A) Résolution CP-700-10-19
Après lecture, il est résolu, sur proposition de monsieur Jean-François Drouin
d’accepter le procès-verbal du 10 juin 2019 tel que présenté.

ACCEPTÉE.
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4. CORRESPONDANCES

4.1 Calendriers scolaires 2019-2020

Les calendriers sont remis aux membres. Ils sont aussi disponibles sur le site internet de
la CS Harricana.

4.2 Correspondance de la FCSQ

Les ateliers webinaires sont commencés, et ce, sans frais. Un dépliant de la Fédération
des comités de parents du Québec est remis à cet effet.

4.3 Projet de loi 40 et démocratie scolaire

Il est résolu, sur proposition de monsieur Jean-François Drouin, d’adopter tel quel la
résolution CP-701-10-19.

Résolution CP-701-10-19
CONSIDÉRANT QUE l’éducation au Québec est l’assise du développement régional
et de la communauté;

CONSIDÉRANT l’importance d’avoir au Québec des commissions scolaires avec, à
leur tête, des élus choisis au suffrage universel pour ainsi préserver le droit des
citoyennes et des citoyens d’être maîtres d’œuvre de l’éducation publique;

CONSIDÉRANT QUE les commissions scolaires et leurs élus sont des partenaires
importants dans le développement de la communauté, le développement social,
culturel et économique de notre région;

CONSIDÉRANT QU’AVEC le projet de loi 40, la centralisation des pouvoirs entre les
mains du ministre n’est pas la solution en éducation;

CONSIDÉRANT QU’À la lecture du projet de loi 40, les grands perdants de ce
brassage de structures sont les enfants;

CONSIDÉRANT QUE les objectifs de la population à l’égard de l’éducation sont plutôt
d’améliorer les services aux élèves que les structures;

Nous demandons au Gouvernement du Québec de surseoir à sa décision d’abolir
les élections scolaires et les commissions scolaires pour procéder à une vaste
consultation sur l’avenir de l’éducation au Québec et du meilleur mode de
gouvernance pour assurer la réussite scolaire.

Qu’une copie de la présente résolution soit transmise à :
 Alain Fortier, président de la Fédération de commissions scolaires du Québec;
 Jean-François Roberge, ministre de l’Éducation et l’Enseignement supérieur;
 Député(e)s qui sont sur le territoire de la municipalité.

ACCEPTÉE.
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5. TOURNÉE DES ÉCOLES

Sacré-Cœur/St-Viateur Une nouvelle équipe de direction : mesdames
Stéphanie Carignan et Annie Todd.

La première rencontre du conseil d’établissement
a eu lieu et les membres ont été élus. Bon intérêt!

Ste-Thérèse Grosse équipe-école.

La première rencontre du conseil d’établissement
a eu lieu et plusieurs nouveaux membres ont été
élus. Les anciens membres agissent comme
observateurs.

Christ-Roi La première rencontre du conseil d’établissement
est à venir.

Launay/Trécesson Indice de défavorisation à la hausse, ce qui donne
plus de moyens, plus de soutien en classe.

Il y a eu une ouverture de classe de maternelle
4 ans et probablement qu’il y en aura une autre
l’année prochaine. Dossier à suivre.

École secondaire d’Amos M. Stéphane Saulter en est à sa 2e année à titre de
commissaire parent, représentant du secondaire.

La première rencontre du conseil d’établissement
se tiendra le 30 octobre.

Landrienne La première rencontre du conseil d’établissement
a eu lieu et les membres ont été élus. Bon intérêt!

6. RAPPORT ANNUEL DU PRÉSIDENT SORTANT

M. Stéphane Saulter fait la lecture de son rapport pour l’année 2018-2019. Le document
est déposé à titre informatif.

Il est demandé d’ajouter que madame Julie Laperle, commissaire représentante du
comité consultatif des services aux élèves handicapés ou en difficulté d’apprentissage
ou d’adaptation (CCSEHDAA) a démissionné en cours d’année.

7. ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE

À titre informatif, le document est présenté aux membres, aucune modification n’y est
apportée.



4

8. ÉLECTIONS

NOMINATION D’UN PRÉSIDENT ET D’UNE SECRÉTAIRE D’ÉLECTION

Résolution CP-702-10-19

IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Jean-François Drouin, que madame

Johanne Godbout soit nommée présidente et secrétaire d’élection.

ACCEPTÉE.

8.1 Présidence

Résolution CP-703-10-19

M. Jean-François Drouin propose la candidature de M. Stéphane Saulter.

Mme Manon Morissette propose la fermeture des mises en candidatures.

Monsieur Stéphane Saulter est élu à la présidence du comité de parents pour
l’année 2019-2020.

ACCEPTÉE.

8.2 Vice-présidence

Résolution CP-704-10-19

M. Stéphane Saulter propose la candidature de Mme Annie Gagnon.

Mme Annie Gagnon propose la fermeture des mises en candidatures.

Madame Annie Gagnon est élue à la vice-présidence du comité de parents pour
l’année 2019-2020.

ACCEPTÉE.

8.3 Secrétaire

Résolution CP-705-10-19

M. Stéphane Saulter propose la candidature de Mme Annie Gagnon.

Mme Jacinthe Thériault propose la fermeture des mises en candidatures.

Mme Annie Gagnon est élue secrétaire du comité de parents pour l’année 2019-2020.

ACCEPTÉE.
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8.4 Délégué et substitut à la section 08-10.
Aucune mise en candidature. Le poste demeure vacant.

8.5 Déléguée au comité consultatif de transport

Résolution CP-706-10-19
Mme Annie Gagnon propose la candidature de M. Jean-François Drouin.

Mme Manon Morissette propose la fermeture des mises en candidatures.

Monsieur Jean-Francois Drouin est délégué du comité de parents au comité de transport
pour l’année 2019-2020.

ACCEPTÉE.

8.6 A) Commissaire parent représentant du primaire (fin de mandat)

M. Jean-François Drouin démissionne puisqu’il est nouvellement employé de la
CS Harricana. Le poste demeure vacant. Le sujet sera à l’ordre du jour de la prochaine
rencontre.

Résolution CP-707-10-19

___________________________ propose la candidature de ___________________________.

___________________________ propose la fermeture des mises en candidatures.

_____________________________ est élu(e) commissaire parent représentant du primaire
pour 2019-2020.

ACCEPTÉE.

8.6 B) Commissaire parent représentant du secondaire (mandat 2 ans)

M. Stéphane Saulter entame sa 2e année de mandat à titre de commissaire parent
représentant du secondaire. Le poste sera en élection en octobre 2020.

8.6 C) Commissaire parent représentant du comité consultatif EHDAA (fin de mandat)

Sujet reporté à la rencontre qui se tiendra en décembre prochain.
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9. NOMINATION des représentants au comité consultatif EHDAA
La liste des membres élus au comité consultatif des services aux élèves handicapés
en difficultés d’apprentissage ou d’adaptation (CCSEHDAA) est déposée à titre
informatif.

Résolution CP-708-10-19

IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Jacinthe Thériault, que les membres
entérinent ladite liste pour 2019-202

ACCEPTÉE.

10. POINTS DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

10.1 CALENDRIER DES RENCONTRES 2019-2020

Résolution CP-709-10-19
Il est résolu, sur proposition de madame Annie Gagnon, d’adopter le calendrier des
rencontres pour l’année 2019-2020. Celles-ci se tiendront donc aux dates suivantes :
29 octobre et 9 décembre 2019, 24 février, 6 avril et 15 juin 2020 au local 3050 à
compter de 19 heures.

ACCEPTÉE.

10.2 POPULATION SCOLAIRE OFFICIELLE AU 30 SEPTEMBRE 2019
Madame Johanne Godbout présente la population scolaire officielle au
30 septembre 2019. Le portrait de notre clientèle est stable, et ce, à tous les
niveaux (préscolaire, primaire et secondaire).

10.3 PROTECTEUR DE L’ÉLÈVE

Madame Johanne Godbout informe les membres que le processus d’affichage
régional est enclenché pour le remplacement de madame Caroline Sirois,
protectrice de l’élève. Les candidatures sont recevables jusqu’à 16 heures le
16 octobre 2019.

Mme Caroline Sirois a démissionné, elle ne reconduira pas sa candidature.

Il est résolu, sur proposition de madame Francesca Levasseur, que les membres
du comité de parents adoptent le processus de remplacement de la
protectrice de l’élève.

10.4 CRITÈRES D’INSCRIPTION DES ÉLÈVES 2020-2021
Madame Johanne Godbout présente et commente les critères d’inscription
des élèves pour l’année 2020-2021 aux fins de consultation.
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11. DIVERS

À la suite d’une demande de la Fédération des comités de parents du Québec
(FCPQ), 3 membres se sont réunis afin de répondre à un questionnaire (116 questions)
quant au projet de loi 40, soit Mme Manon Morissette et MM. Jean-François Drouin et
Stéphane Saulter.

La FCPQ se servira des réponses obtenues par les participants pour préparer les
ateliers de discussions du premier congrès prévu les 1er et 2 novembre 2019 à Québec.

Dossier à suivre.

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

Résolution CP-710-10-19
Il est résolu, sur proposition de madame Francesca Levasseur, de lever la séance, il
est 20 h 46.

ACCEPTÉE.


